

Paola Martínez se consagró Subcampeona Argentina de Triatlón en un abril brillante para referentes del LTCE



Paola Martínez Luna se consagró Subcampeona Argentina de Damas en la Final del Campeonato Argentino de Triatlón, para ir completando un mes de abril con numerosas y siempre muy buenas intervenciones de los representantes del Lawn Tennis Club Esperancino.

Este es el detalle mas saliente de las intervenciones en el cuarto mes del año.

TRIUNFOS EN EL ACUATLON PARANA

En el llamado “Acuatlón Ciudad de Paraná”, sobre una distancia de 2.000 metros de natación y 6 kms. de pedestrismo, participaron Darío Rudolf ubicándose en el 5º puesto de la general masculina. En las postas femeninas categoría de menos de 60 años, la nadadora Cecilia Tschopp junto a la pedestrista Brenda Villagra del MMTeam de Esperanza, se ubicaron en el 1er. lugar. El nadador Rodrigo Depalo y la pedestrista Paola Martínez Luna en parejas mixtas más de 90 años también obtuvieron el 1er. primer puesto y la 2da. posición en la Clasificación General de todas las parejas participantes.

DESTACADOS EN EL LOW COST

En la Costanera Este de la Laguna Setúbal de Santa Fe se llevó a cabo la última fecha de las tres realizadas del Circuito de aguas abiertas denominado Low Cost, organizado

por Guardavidas y Asociación Yacaré de salvamento acuático.

Sobre la distancia de 2,5 kms. Rodrigo Depalo se ubicó 5to en la General y ganador de la categoría 50-54 años, coronándose de esta forma, luego de ganar las tres fechas, campeón en su categoría y ovo en la general. De la misma forma, pero con dos fechas corridas, Pablo Flores se ubicó 3ro. en la categoría 40-45; y en la distancia 1,5 km. Juan José Lottersberger se ubicó 1ro. en su categoría 40-45 años.

TRIATLON SANTA ANA

Se corrió en la ciudad de Santa Ana (Entre Ríos) el Triatlón en distancia Half (Natación 1900 mts. - Ciclismo 90 kms. - pedestrismo 21 kms), donde el esperancino Pablo Palmioli tuvo una destacada participación logrando arribar en el puesto 177 de 350 que largaron. Y marcando un muy buen tiempo, inferior a las 5 hs 30m.

CONSAGRACION EN EL ARGENTINO

Utilizándose nuevamente la Costanera Este de la ciudad de Santa Fe se llevó a cabo el Campeonato Argentino de Triatlón, en distancia Sprint (750 mts. de natación – 20 kms. de ciclismo – 5 kms. de pedestrismo), se destacaron esperancinos.

En la distancia Standart sin drafting (no se puede correr en pelotón), Paola Martínez Luna tuvo un sobresaliente desempeño, a tal punto de coronarse subcampeona argentina en la General de Damas Age Group, y ganadora de su divisional. Va cerrando una excelente temporada.

Tuvo también una brillante actuación el triatleta Juan José Lottersberger arribando en su categoría en el 7º lugar, dentro de un importante lote de participantes.

RUDOLF GANO EN LA MAREA ROJOYBLANCA

El esperancino Darío Rudolf redondeando una gran jornada se dio el lujo de ganar en su categoría la prueba llamada “Marea Roja y Blanca”, en adhesión al aniversario del C.A.Unión, en Santa Fe.

Haciendo una gran tarea venció en los 10 kms. de la categoría 50 a 55 años de edad. En total se inscribieron el extraordinario número de 700 atletas.